



N^o 054

Le 19 mars 1990

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR PARTICIPE AU PLUS GRAND SALON MONDIAL DES PRODUITS DE LA MER À BOSTON

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui qu'il participerait au Salon des produits de la mer de Boston, du 20 au 22 mars prochains, pour appuyer les efforts de commercialisation de 74 exposants canadiens.

Le Salon de Boston est le plus important du genre au monde. Plus de 20 000 personnes de 60 pays s'y retrouveront pour voir les présentations de 644 exposants et participer à une série de séminaires sur le marketing.

"Je suis heureux d'appuyer les efforts des exportateurs canadiens, qui fournissent des fruits de mer de qualité à des prix concurrentiels," a déclaré M. Crosbie. "La forte présence canadienne à ce Salon prouve notre détermination à tirer avantage des nouvelles possibilités qu'offre l'élimination graduelle des barrières tarifaires sous le régime de l'Accord de libre-échange."

Le Ministre a ajouté qu'il profiterait de l'occasion pour "discuter avec les Américains et les Européens du défi commun de la reconstitution des stocks épuisés et du rétablissement d'une industrie florissante. Nous serons tous gagnants si la conservation devient notre grand objectif commun."

En soulignant l'importance du Salon pour l'industrie canadienne de la pêche, M. Crosbie a fait valoir que nos exportations de poisson et de produits de la mer ont représenté 1,3 milliard de dollars l'an dernier, et que 55 pour cent de ces exportations sont allés aux États-Unis.

"L'appui que le gouvernement fédéral accorde aux exposants canadiens à ce Salon, y compris les subventions consenties dans le cadre du Programme de développement des marchés d'exportation et du Programme de promotion du commerce sur les marchés

.../2